



25 Jahre Förderverein des Malteser Hospizdienstes Bingen 2000-2025

<p><b>Der Anlass</b> Wir feiern unsere Jubiläen und wollen mit Ihnen/Euch ins Nachdenken und ins Gespräch kommen. Der Hospizdienst der Malteser in Bingen wird 30 Jahre alt, der Förderverein 25 Jahre. Aus diesem Grund veranstalten wir einen Kunstwettbewerb zu einem Thema, das uns sehr am Herzen liegt.</p>	 <p>Förderverein</p>
<p><b>Wer kann sich bewerben?</b> Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 9-13</p>	
<p><b>Was kann abgegeben werden?</b> Kunstwerke, die innerhalb des Kunstunterrichtes entstanden sind oder in der Freizeit. Sie müssen einen Bezug zum o.g. Thema erkennen lassen. Der Text rückseitig kann als Inspiration dienen (muss er aber nicht). Formate und mögliche Materialien folgen in einer genaueren Ausschreibung nach den Sommerferien.</p>	
<p><b>Projektzeitraum/Abgabefrist</b> bis Ende Februar 2025</p>	

<p><b>Ausstellung und Veröffentlichung:</b>  im Mai und Juni 2025 werden in der Schalterhalle der Volksbank Bingen die 3 besten Arbeiten sowie weitere ausgewählte Werke vorgestellt, beginnend mit einer Vernissage vor Ort, zu der die Künstler/innen eingeladen werden.</p>	
<p><b>Die Jury</b>  wird aus ehemaligen Kunstpädagogen, Künstlern und Tauerbegleiter/innen bestehen</p>	
<p><b>Preisgeld</b>  Platz 1: 300 € Platz 2: 200€ Platz 3: 100€</p>	
<p><b>Kontakt und Information</b>   Förderverein des Malteser Hospizdienstes St. Hildegard Bingen,  Veronastraße 14 55411 Bingen, Tel:            Mail:</p>	
<p><b>Dort gibt es auch weitere Informationen z.B. zu unseren „Letzte Hilfe“ Kursen für Jugendliche, die das kleine 1x1 der Sterbebegleitung vermitteln.</b></p>	

## Farben der Trauer

Meine Trauer ist rot  
für die Unruhe in mir.

Meine Trauer ist blau  
für die Einsamkeit, die Leere  
und alle ungestillten  
Sehnsüchte.

Meine Trauer ist schwarz  
für die Verzweiflung und den  
Abgrund in meiner Seele.

Meine Trauer ist braun  
für das Ringen um Boden  
unter meinen Füßen.

Meine Trauer ist gelb  
für alle Schätze, die mir  
dennoch zuteil werden,  
für das Licht, das immer  
wieder für mich scheint  
und für die Menschen, die  
die Sonne zu mir bringen.

Meine Trauer ist grün



für die Hoffnung, die  
Zuversicht  
und das Wissen  
darum,  
dass es immer weiter  
geht.

Meine Trauer ist weiß  
für alle Schutzengel,  
die mich an der Hand  
halten,  
mich trösten und  
Balsam meiner Seele

sind  
und für die Kraft,  
die mich durch diese Zeit trägt,  
ohne dass ich ihren Ursprung kenne.

Meine Trauer ist bunt wie ein  
Kaleidoskop  
für alle Gefühle in mir,  
die sein wollen und sein dürfen.  
Ich lasse sie zu und halte sie aus,  
gebe ihnen Raum zum Leben und  
zur Verwandlung.

(Andrea Böttler)